

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 10/001/2024

Ausschuss für Wirtschaftsförderung, Kultur und Tourismus am 15.02.2024

Zu Punkt 7: Sachstandsbericht-"Neuausrichtung der Wirtschaftsförderung"
--

Herr Haase berichtet von einem Treffen mit der Firma Neomedia, die eine Plattform anbietet, auf der sich Firmen aus dem Kreis Mettmann als attraktive Arbeitgeber präsentieren können. Seitens der Firma ist geplant, eine solche Plattform für den Kreis Mettmann bis zur Mitte des Jahres 2024 aufzubauen. Sobald dies der Fall ist, soll sie im Ausschuss vorgestellt werden.

Herr Haase kündigt zusätzlich an, zur nächsten Ausschusssitzung eine Vorlage zu erstellen, in der über die bereits erledigten Dinge zur Weiterentwicklung der Kreiswirtschaftsförderung berichtet wird.

KA Köster-Flashar begrüßt diesen Vorschlag der Verwaltung.

Der Ausschuss nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis.